



Le CACED c'est quoi?

Un Collectif d'Actions Contre les Extrêmes-Droites, des jeunes, des plus vieux, pour combattre les extrêmes-droites de différentes manières car elles ne veulent pas notre bien.

Parmi elles, le FN veut le pouvoir et il surfe sur la haine raciale, le rejet de la différence jusqu'à en faire les pivots de leur programme politique et de leurs agissements.

A Saint-Nazaire, comme ailleurs, par la voix de ses 3 conseillers municipaux élus récemment, le FN s'attaque à la culture, aux solidarités envers les plus démunis, aux actions pour la jeunesse. Par contre il se déguise en bon berger des travailleurs. Il souhaite une politique encore plus sécuritaire qui porte atteinte à nos libertés.

En matière d'éducation, Marine et ses copains veulent « redresser » l'école, rétablir l'autorité : ressortons les porte-plumes de Papi-Mamie, le bonnet d'âne, l'uniforme et les coups de règle sur les doigts. Terminées les avancées pédagogiques, replongeons 50 ans en arrière !

Nous pouvons réagir, agir individuellement et nous organiser collectivement.

Contacts: caced@riseup.net